

■ 前回懇話会での主な意見についての対応は、下記のとおり

主な意見	対応
<ul style="list-style-type: none"> ・ 大道筋の交差点の横断歩道部のアスファルトが盛り上がっている部分が多くあるので、対応を行う必要がある 	<ul style="list-style-type: none"> ・ 大道筋の交差点部などのアスファルトの状況を市で確認の上、阪堺電軌と協議しながら、緊急度の高い箇所から順次修繕対応を実施していく予定
<ul style="list-style-type: none"> ・ 乗換券等の案内は阪堺線の車内に英語で記載されているのか 	<ul style="list-style-type: none"> ・ 乗務員が外国人と簡単なコミュニケーションを取ることができるコミュニケーションシート（指差し外国語シート）を携帯しております。 ・ 外国人対応全体については、引続き阪堺電軌において検討していく予定
<ul style="list-style-type: none"> ・ 南海本線の七道駅の近くにイオンがオープンするが、「大和川停留場」から歩いていけない事はないので、阪堺線沿線直近だけでなく、少し離れた場所でも歩いて行く事ができると案内する事が阪堺線の利用者増加につながるのではないか。 	<ul style="list-style-type: none"> ・ イオンの最寄り停留場は「高須神社停留場」（約500m） ・ どのように誘客を図っていくかについて、市と阪堺電軌で協議していく予定